

## Restez clair

### ***Abstenez-vous de toute forme de mal (1 Thessaloniciens 5:22).***

Le dernier encouragement de Paul dans notre passage est « Abstenez-vous de toute forme de mal ». Se réjouir de notre salut et de nos nombreuses bénédictions spirituelles, apporter tout à Dieu dans la prière et avoir un cœur reconnaissant – tout cela nous garde près du Seigneur. Nous vivons dans l'assurance de sa bonté et de sa grâce. Ne pas éteindre l'Esprit garantit que la direction et les conseils de l'Esprit sont reconnus et non entravés. Ne pas mépriser le ministère de la parole de Dieu garantit que nous écoutons et répondons à ses conseils. Examiner toutes choses garantit que ce qui nous est enseigné est cohérent avec la parole de Dieu, et que nous nous en tenons résolument à ce qui est bon. L'examen s'applique au ministère de la parole de Dieu et à toutes les décisions pratiques que nous prenons dans nos vies qui ont des conséquences spirituelles. L'application de la parole de Dieu dans la puissance du Saint Esprit nous permet de discerner toute sorte ou espèce de mal. Cela inclut ce qui est manifestement faux et identifie ce qui est insidieux et peut nous éloigner progressivement et subtilement de la vérité ou nous corrompre moralement.

Lot est un exemple frappant de ce danger. Il a pris la décision la plus critique de sa vie en se basant uniquement sur l'attrait du pays entourant Sodome (Genèse 13:10-13). Il n'a pas réfléchi longtemps avant de prendre cette décision qui allait changer sa vie. Il n'a pas demandé à Abraham de lui accorder du temps pour prier et réfléchir à ce qu'il devait faire. Il n'a jamais cherché à obtenir les conseils spirituels d'Abraham. Et il n'a pas envisagé les dangers réels et présents d'une mauvaise société. Il a été pris au piège par ce qui était physiquement beau et attiré dans un monde qu'il aurait dû fuir. Lorsqu'Abraham l'a secouru et lui a rendu ses biens, il n'avait pas la force spirituelle de s'éloigner de la vie qu'il avait choisie et de redevenir un pèlerin. Il est déplorable de voir des chrétiens autrefois brillants se laisser engloutir par le monde et s'y conformer, avec seulement un intérêt superficiel pour les choses de Dieu. Nous devons tous être conscients du mal sous toutes ses formes, car nous pouvons tomber dans le piège de la rationalisation spirituelle de ce qui nous fera du mal à long terme.

S'abstenir consiste à freiner la tendance que nous avons en nous, à faire ce qui est contraire à la volonté de Dieu. Paul ne décrit pas l'abstention dans

le sens de refuser de voter pour ou contre une proposition que nous voyons parfois dans notre Parlement. Cela suggère généralement des motivations politiques mixtes. Il écrit au sujet de la guerre spirituelle dans laquelle nous sommes tous engagés (Éphésiens 6). Le christianisme est une question de décision. L'hésitation et le manque de clarté sur ce que nous savons être contraires à la volonté de Dieu sont très dangereux. Nous vivons dans un monde spirituellement dangereux. Il y a une bataille constante pour que les cœurs et les esprits des gens se conforment à la même façon de penser et de se comporter que celle du monde, sans référence à Dieu ou à sa parole. Paul est clair dans son appel à nous abstenir de nous impliquer dans le mal sous toutes ses formes. C'est là que le Psaume 119:11 est si utile :

J'ai caché ta parole dans mon cœur, afin que je ne pas pèche pas contre toi.  
S'attacher fermement à ce qui est bon et faire briller la Parole de Dieu sur notre chemin quotidien nous donne le courage de nous abstenir du mal évident, et la sagesse de reconnaître et de nous abstenir du mal déguisé en bien.

**Gordon D Kell**